



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

**TRAITÉ SUR LES FORCES ARMÉES CONVENTIONNELLES EN EUROPE  
(Paris, le 19 novembre 1990)**

Notification conformément à l'article XXII, troisième paragraphe

**COMMUNICATION**

**Grèce, 09-11-2023**

*(Traduction)*

« L'Ambassade de la République hellénique à La Haye [...] a l'honneur de se référer au Traité sur les forces armées conventionnelles en Europe (Traité FCE), dont le gouvernement du Royaume des Pays-Bas est le dépositaire.

Le Traité FCE constitue la pierre angulaire de l'architecture de sécurité euro-atlantique. La décision de la Fédération de Russie de se retirer du Traité, ainsi que sa guerre d'agression contre l'Ukraine, sont contraires à la finalité et aux objectifs du Traité FCE, méprisent le contrôle des armements, y compris les principes clés de réciprocité, de transparence, de respect des engagements, de vérification et de consentement du pays hôte, et mettent à mal la sécurité euro-atlantique et l'ordre international fondé sur des règles.

C'est pourquoi la République hellénique a décidé de suspendre l'application du Traité FCE pour aussi longtemps que nécessaire, conformément aux prérogatives que lui confère le droit international et à la décision du 7 novembre 2023 du Conseil de l'Atlantique Nord sur la réponse de l'alliance au retrait de la Russie du Traité. »

La Haye, le 14 novembre 2023

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

Forces armées conventionnelles en Europe No. 14/2023



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

**TREATY ON CONVENTIONAL ARMED FORCES IN EUROPE  
(Paris, 19 November 1990)**

Notification in accordance with Article XXII, paragraph 3

**COMMUNICATION**

**Greece, 09-11-2023**

"The Embassy of the Hellenic Republic in The Hague [...] has the honour to refer to the Treaty on Conventional Armed Forces in Europe (CFE), of which the Government of the Kingdom of the Netherlands is the Depositary.

The CFE Treaty is the cornerstone of the Euro-Atlantic Security architecture. The Russian Federation's decision to withdraw, as well as the war of aggression against Ukraine, are the contrary to the CFE Treaty's aim and objectives, disregarding arms control, including key principles of reciprocity, transparency, compliance, verification and host nation consent, and undermined Euro-Atlantic Security and the rules based international order.

Therefore the Hellenic Republic has decided to suspend the operation of the CFE Treaty for as long as necessary, in accordance with its rights under international law and in line with the decision taken (on November 7, 2023) by the North Atlantic Council on the allied response of Russia's withdrawal from the Treaty."

The Hague, 14 November 2023

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

Conventional Armed Forces in Europe No. 14/2023